



# La Feuille Paroissiale

Communauté locale Notre-Dame de l'Assomption

15<sup>e</sup> année – N°170 – AOUT 2025

## Offices et intentions des messes du 3 août au 7 septembre

Dimanche 03/08 : **18<sup>e</sup> dimanche ordinaire C**

09h30 : Messe pour Mr Jean Jospin et son épouse Jeanne VANDEN BROECKE

Dimanche 10/08 : **19<sup>e</sup> dimanche ordinaire C**

09h30 : Messe pour Mr Georges DONSIN

Vendredi 15/08 : **Assomption de la Vierge Marie**

09h30 Messe pour les époux Robert MORAY-MARTIN

et Messe pour Mme Marie DELHEZ et son époux Jules BARTHELET

et Messe pour Mme Marie-Jeanne JACOB-GILLISSEN et ses filles Josiane et Myriam

Dimanche 17/08 : **20<sup>e</sup> dimanche ordinaire C**

09h30 Messe pour les époux GERARDY-DEVIGNE, les époux DEVIGNE-RAPHAY,  
et les époux KUPPERS-GERARDY

Dimanche 24/08 : **21<sup>e</sup> dimanche ordinaire C**

09h30 Messe pour Mr Jean PITON et famille (*19<sup>e</sup> anniversaire du décès ce 22/08*)

et Messe pour Mr Cyrille LIBERT et son épouse Marie-Louise HAUSMANN

Dimanche 31/08 : **22<sup>e</sup> dimanche ordinaire C**

09h30 : Mme Fernande QUOILIN (*de la part de la Confrérie du Sacré Viatique*)

Dimanche 07/09 : **23<sup>e</sup> dimanche ordinaire C**

09h30 : Messe pour Mr Jean JOSPIN (*18<sup>e</sup> anniversaire du décès ce 9 septembre*)

et son épouse Jeanne VANDEN BROECKE

## Divers

### Collecte prescrite prévue pour le mois d'août

Vendredi 15/08 : **Caritas Secours.**

*Chaque année, à la fête de l'Assomption, la collecte demandée par l'Evêché est faite au profit de Caritas Secours. A sein de notre diocèse, Caritas Secours soutient 72 associations actives dans l'aide sociale de proximité. Leur but est de venir en aide à toute personne touchée par la pauvreté. Cela concerne : aide d'urgence (inondations), les services sociaux, l'accompagnement vers la réinsertion sociale, les écoles de devoirs, les camps de vacances pour les enfants des familles précarisées, l'écoute, l'aide alimentaire, l'aide au logement, l'accompagnement et l'accueil des primo-arrivants, cours d'alphabétisation, maisons d'accueil et d'hébergement, accompagnement des sans-abris, etc. Plus que jamais, la lutte contre les inégalités et la précarité a besoin d'une réelle solidarité de tous et d'une entraide effective.*

*Merci d'avance pour votre générosité ! Un don peut également être effectué sur le compte de Caritas Secours Liège au n° **BE04 2400 8007 6231** avec en communication : 15/08/25. Ou directement en ligne via le site [www.caritassecoursliege.be](http://www.caritassecoursliege.be).*

*– Infos : Régine KERZMANN, 0486/262321*

### Chapelet et adoration

Tous les **mercredis** à saint Remacle de 08h00 à 08h30 (*adoration de 9h00 à 9h30*)

Tous les **jeudis** à 16h30 à St Antoine, suivie de l'**adoration** à 17h30 et messe à 18h00.

**Prière mariale** tous les vendredis à Notre-Dame des Récollets de 14h00 à 14h30.

### Sacrement du Pardon

A St Antoine, tous les vendredis **sur rendez-vous** de 17h00 à 18h00 au 0471/772447.

### Si vous avez une connexion Internet

Vous trouverez les horaires des messes, les feuillets paroissiaux et pas mal d'informations et de renseignements de l'Unité pastorale Jean XXIII sur le site Internet : <https://www.paroisses-verviers-limbourg.be> avec les liens vers d'autres sites qui pourraient vous intéresser.

### Pour l'entraide

Vous pouvez toujours glisser votre participation dans la **petite maison** à votre disposition.

## Prier avec le Saint-Père – Août 2025

Prions pour que les sociétés où la cohabitation est difficile ne succombent pas à la tentation de l'affrontement pour des motifs ethniques, politiques, religieux ou idéologiques.

### Agenda du mois d'août

#### Vendredi 15 juillet : Assomption de la Vierge Marie

09h30 à Ensival, Messe suivi du verre de l'amitié à l'occasion de la fête de la Paroisse.

10h30 sur la place de Limbourg, Messe suivie de la procession et tir des campes (*organisation de la Jeunesse de Limbourg*).

18h00, Messe à Notre-Dame des Récollets.

#### Du Samedi 16 au dimanche 24 août : neuvaine à Saint Roch (en la chapelle du même nom à Bilstain)

08h30, messe ou ADAL ;

19h30, Salut à la chapelle avec notre curé Stanis

et réflexion autour du thème « **Saint Roch de Montpellier, pèlerin d'espérance** ».

3 soirées pour les enfants, avec Martine Caucheteux, assistante paroissiale.

*Programme détaillé dans une prochaine édition de la feuille du Centre-Ville.*

Le dimanche 17 août : à 9h00, **procession** ; à 10h30 **messe** à la chapelle St Roch.

Le dimanche 24 août : à 9h30, **messe et retour du Saint Sacrement, bénédiction des usagers de la route.**

*Info pour itinéraire G. Hick 0495 183993 ou Y. Schyns 0494 839492.*

Dimanche 31 août : 10h30 à Lambermont, **messe festive** en l'honneur de saint Bernard de Clairvaux, patron de la paroisse. Après la célébration, moment convivial.

### « Dans l'excès de la miséricorde de mon Cœur »



En faisant la promesse d'une bonne mort à tous ceux qui communieront neuf premiers vendredis de suite, Jésus parle « d'un excès de miséricorde » soulignant que cette grâce insigne est un cadeau de plus qui se rajoute à tous ceux qu'il nous a déjà faits.

En effet, nous devons déjà tout à Jésus qui n'a rien épargné pour nous témoigner son amour. Il n'a pas fait que nous donner des petites miettes de son opulence : il s'est donné lui-même. Lui à qui tout appartient, n'a rien jugé assez digne ou suffisamment précieux, pour témoigner de « la largeur, de la longueur, de la profondeur et de la hauteur de son amour qui surpasse toute connaissance » (*Ephésiens 3, 18*). Seul le don de lui-même, de toute sa personne, de sa vie-même, pouvait, à ses yeux, révéler l'immensité de son amour pour chacune de ses créatures.

Jésus nous a acquis le salut qui, en soi, est un cadeau bien plus grand que le don de la vie puisqu'il signifie la rendre à ceux à qui elle a été ôtée. C'est bien de cela dont il s'agit : le péché éteint en nous la vie divine et, à y persévérer, il nous enchaîne à celui qui est « homicide dès le commencement », le démon. En donnant le salut à ceux qui l'accueillent, Jésus nous « transfuse » sa propre vie divine pour nous conduire à l'éternité bienheureuse.

Et alors qu'il a déjà tout donné, Jésus nous accorde dans cette ultime promesse une grâce de choix supplémentaire, c'est-à-dire la certitude de faire une bonne mort si nous accédons à sa demande de communier neuf premiers vendredis de suite en esprit de réparation. Il montre ainsi, non seulement le prix qu'il attache au salut de chacun d'entre nous, mais aussi jusqu'où il est prêt à aller pour que nous acceptions d'être sauvé. Jésus pouvait-il nous montrer de manière plus explicite toute l'étendue de son amour ?

Alors, comment se peut-il que nous résistions à tant d'appels de la grâce ? Comment est-il possible que malgré tous « les excès de miséricorde » de Jésus, il y ait des âmes qui se perdent ? Et il est certain qu'il en est qui se perdent sinon il ne ferait pas cette promesse. L'Enfer est évoqué souvent par Jésus dans l'Évangile, comme un véritable lieu dans lequel nos refus d'amour peuvent nous mener. Et Notre-Dame de Fatima a montré l'enfer aux trois pasteurs qui en parlent comme d'une mer d'âmes en détresse !

Prenons la résolution de répondre à l'appel du Sacré-Cœur en communiant neuf premiers vendredis de suite en esprit de réparation, pour mendier cette grâce de l'assurance de notre salut. Faisons cette communion réparatrice chaque premier vendredi. Faisons-la toute notre vie, pour l'amour du Sacré-Cœur et pour le salut de toutes les âmes. Ne soyons pas minimalistes, Jésus en a tant fait pour nous !

*Extrait d'une neuvaine au Sacré-Cœur de Jésus avec ses messages à Marguerite-Marie Alacoque.*